



## Ayuntamientos

### AYUNTAMIENTO DE FUENSALIDA

El Ayuntamiento de Fuensalida, en sesión ordinaria celebrada por el pleno el día 28 de abril de 2016, adoptó acuerdo de aprobación inicial de la denominación de la plaza existente entre las calles del General Moscardó y Ramón y Cajal de Fuensalida, como plaza del Doctor D. Felipe de la Cruz Caro.

Lo que se somete a información pública para que, durante el plazo de treinta días hábiles, los interesados puedan presentar reclamaciones y sugerencias. En caso de no presentarse tales reclamaciones, se considerará aprobado definitivamente.

En el expresado plazo el expediente podrá ser examinado en las dependencias municipales de Secretaría.

Fuensalida 12 de mayo de 2016.-El Alcalde, Mariano Alonso Gómez.

N.º I.- 2985